

Terencio Martín Pérez
—presbítero operario diocesano—

16 de julio de 2012

Nació en Langayo (Valladolid) el 23-4-1933. Estudió en el Aspirantado *Maestro Ávila* de Salamanca y en la Universidad Pontificia de esa ciudad, así como Electrónica en Valencia tras su ordenación. Ingresó en la Hermandad de Sacerdotes Operarios Diocesanos del Corazón de Jesús el 5-11-1954 en Salamanca, donde fue ordenado presbítero el 11-8-1957, con incardinación en la Archidiócesis de Valladolid.

Ejerció su ministerio como prefecto y profesor del Seminario Menor de Burgos (1957-59), prefecto y profesor del Seminario Menor de Salamanca (Linares de Riofrío) (1959-61), profesor y secretario de estudios del Colegio *Pío XII* de Valencia (1961-76), formador del Seminario de Tarragona y profesor de la Escuela de Formación Profesional *Juan XXIII* de Bonavista (1976-78), tutor y profesor del Seminario Diocesano de Valladolid (1978-94), y profesor (1994-95) y director (1995-2003) de la Residencia-Colegio *San José* de Tortosa.

Vivió después en la Residencia *Maestro Ávila* de Salamanca (2003-10) y en el Hogar *Mosén Sol* de Majadahonda (desde 2010). El 7-7-2012 ingresó en el Hospital *Puerta de Hierro* de dicha localidad, donde falleció el 16-7-2012. A la mañana del día siguiente se celebró su funeral en la Parroquia *San Pedro Apóstol* de su localidad natal, siendo sepultado en el panteón familiar de su Cementerio.